

Aktion: Müll raus aus der Kinzig XII (01.10.2011)

(10°Uhr – 14°Uhr)

Ein Tag, wie er schöner nicht sein konnte, empfing uns bei der diesjährigen Herbstaktion am Liebloser Wehr. Nach einer kleinen Stärkung ging es auch gleich zur Sache und im seichten Wassers des „Grossen Wehrs“ ließ sich ein Einkaufswagen erspähen, dessen Bergung sogleich die Eröffnung der heutigen Müllsammelaktion sein sollte.

Viele Kinder nahmen wieder mit viel Spaß an der Aktion teil und befüllten in Windeseile ihre blauen Müllsäcke. So kam auch diesmal wieder recht schnell eine Menge Unrat zusammen.

Hier ein kleiner Auszug durch die Fundstücke:

- **Einkaufswagen**
- **Kunststoff-, wie auch Glasflaschen in großer Zahl**
- **Autoreifen**
- **Waschmaschinentrommel**
- **Verpackungsmaterialien**
- **Eimer**
- **Benzinkanister**
- **Kunststoff-Folie**
- **Restmüll-Ansammlungen**
- **unzählige Getränkedosen**
- **Plastiktüten**
- **Styroporplatten**
- **Kinderspielzeug**
- **Eisenstangen**
- **Gartenstühle**
- **Wäscheständer**
- **Teppichreste**
- **Möbelstücke**
- **Federbeine vom Auto**
- **u.v.m.**

Nach getaner Arbeit wurde bei Grillsteaks und kühlen Getränken noch etwas gefachsimpelt und man ließ den sonnigen Tag langsam ausklingen.

Einige Eckdaten des „Kinzig-Forum“:

- besteht seit 2004/2005
- ca. 60 aktive Angler größtenteils aus dem Main-Kinzig-Kreis
- Müllaktion in dieser Art 2 Mal im Jahr
- Reine Online-Gemeinschaft von Anglern (**kein** Angelverein) mit gleichen Zielen und Interessen.

Gruß

Martin Karger

martin_karger@arcor.de

www.kinzigfischen.de

www.kinzig-forum.kinzigfischen.de

Handy: 0160-97483603

Foto-Dokumentation

Pünktlich um 10⁰⁰ stand die Festbankgarnitur und zu Beginn gab es erst mal eine frisch gebrühte Tasse Kaffee. Aber dann kamen auch schon die ersten kuriosen Funde ans Tageslicht.



Im und am Wasser wurde tatkräftig aufgeräumt und so füllten sich die blauen Säcke zusehends und wurden zum zentralen Sammelplatz hinter der kleinen Wehrbrücke gebracht.





...so manches „Quietscher-Entchen“ hätte bestimmt noch Kinderaugen zum Leuchten gebracht, wäre es nicht an dem Kinzigufer entsorgt worden. Wir haben es zu einer ewigen Ruhestätte gebracht.

Gruppenbild:



hintere Reihe (v.l.n.r.): Seppi Sebastian, Adrian, Leon, Terry Martin, Flyman Martin, Conchoolio David, Stipper Markus, Marco, JuL Julian, Lena, Tom, Frau Blinkerbub, Florian, Hackerhoheit Karin, Blinkerbub Sven, Angler Samuel, Frau Angler, Nachtangler Jens

vordere Reihe (v.l.n.r.): Leonie, Richi, Ben Benedikt

Allen Beteiligten an dieser Stelle noch mal einen herzlichen Dank. Für die fachgerechte Entsorgung des angesammelten Unrates, hat sich die Gemeinde wieder unbürokratisch angenommen.

In diesem Sinne: *Bis zum nächsten Mal, wenn es dann wieder heißt:*

„Müll raus aus der Kinzig XIII“ (im Frühling 2012)

Gruß

Martin Karger

martin_karger@arcor.de

www.kinzigfischen.de

www.kinzig-forum.kinzigfischen.de

Handy: 0160-97483603



Umweltsünder beschäftigen Kinzigfischer

25 Angler des rund 60 Mitglieder starken Forums „Die Kinzigfischer“, trafen sich an der Kinzigmühle in Lieblös, um traditionell Teile des Flusses und des Uferbereichs von achtlos weggeworfenem Unrat zu säubern. Zweimal im Jahr folgen die Hobbyangler dem Aufruf von Martin Karger.

Mit Arbeitshandschuhen, Gartenwerkzeug und Mülltüten begaben sich die Angler bei schweißtreibenden Temperaturen ins Wasser oder inspizierten den Böschungsbereich. Federbeine vom Auto, Einkaufswagen, Autoreifen, Gartenmöbel und Kinderspielzeug fanden sich da unter

anderem. „Seit sechs Jahren sind wir darauf bedacht, dass der Flussbereich nicht zur Müllkippe verkommt und doch finden wir immer wieder Sperrmüll bis hin zu umweltschädigenden Stoffen“, so Martin Karger. Bei dem vierstündigen Arbeitseinsatz am Samstag kam wieder ein großer Berg

Müll zusammen, der vom Bauhof der Gemeinde Gründau abgeholt wurde. „Wir sind immer wieder positiv überrascht, wie viele jüngere Mitglieder uns bei der Aktion unterstützen“, so Martin Karger. Am Ende der Aktion gab es einen Imbiss.

jöw/Foto: jöw